

# Tarifrunde DB AG - Offener Brief des Geschäftsführenden Vorstandes

Die Tarifverhandlungen bei der Deutschen Bahn sind abgeschlossen – aber das „Bündnis für unsere Bahn“ wird fortgeführt. So steht im kommenden Jahr die Tarifrunde bei den NE-Bahnen an. Und auch hier muss es „fair nach vorne“ gehen.



Warum haben wir überhaupt diese Tarifverhandlungen zum jetzigen Zeitpunkt geführt? Was ist das Entscheidende an den Ergebnissen, die wir erzielt haben? Und wie geht es jetzt weiter mit dem Bündnis? Dazu hat sich der Geschäftsführende Vorstand in einem Offenen Brief an alle EVG-Mitglieder gewandt. Ihr könnt ihn hier downloaden.





**VORNE**

## **Liebe Kolleginnen und Kollegen,**

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

als im April 2020 die Auswirkungen der Corona-Pandemie auf die Unternehmen im Schienenverkehr erkennbar wurden, war uns klar: Wir müssen jetzt unsere Verantwortung für alle Kolleginnen und Kollegen ganz konkret wahrnehmen – wir dürfen und werden uns nicht wegducken. In der Konsequenz haben wir das „Bündnis für unsere Bahn“ geschlossen, denn

neben der Deutsche Bahn AG sind auch alle Wettbewerbsbahnen hart getroffen. Wir haben entschieden gehandelt, weil wir die Beschäftigten vor den Folgen der wirtschaftlichen Schäden schützen und die Unternehmen unterstützen können. Das ist unser Auftrag!

[weiterlesen »](#)

Werde Teil unserer  
**Gemeinschaft**

 **Jetzt Mitglied werden**

**EVG-Newsletter abonnieren**